

Fecha 11.06.2014	Sección Estado de México	Página 31
---------------------	-----------------------------	--------------

Evaluarán pobreza de San Felipe del Progreso

Redacción

Ernesto Nemer Álvarez, subsecretario de Desarrollo Social, mencionó, en el mes de agosto el INEGI así como el Coneval levantarán las primeras muestras para la encuesta de la mejora en las viviendas que permita determinar si han crecido los indicadores respecto a mejor estado de los hogares tanto al interior como exterior.

El otrora secretario general de Gobierno del Estado de México, aseguró que los **programas alimentarios** deben tener una **maduración** de por los menos **dos años** para que sus alcances puedan ser evaluados de forma correcta y medir los indicadores que la dependencia busca para la cruzada.

Mencionó en una primera etapa fueron incluidos **400** de los **2 mil 476** municipios existentes en condición de carencia alimentaria y pobreza extrema, pero actualmente tras dos años el muestreo

alcanza **mil 12 demarcaciones**, que reciben alguno de los ocho programas que tiene el esquema.

Asimismo, señaló que en esta primera muestra serán sometidos a evaluación **seis** municipios entre los cuales se encuentra **San Felipe del Progreso** en el Estado de México, donde se valorará la calidad de los pisos, techos y muros firmes así como deberán tener estufa ecológica y cuartos rosas al interior.

Nemer Álvarez, indicó que en tanto al exterior de las viviendas se revisará la existencia de servicios públicos como la energía eléctrica, suministro de agua potable y drenaje, que son parte del programa de infraestructura que tiene el gobierno federal a través de la **Secretaría de Desarrollo Social**.

Por último, aseguró el de **adultos mayores de 60 y**

Continúa en siguiente hoja



Fecha 11.06.2014	Sección Estado de México	Página 31
---------------------	-----------------------------	--------------

más en el mes de julio se logrará la cobertura del cien por ciento en todo el país, con lo que ningún adulto se quedará sin la protección por no estar jubilados ni pensionados.

